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ATA DA 45ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 21 DE AGOSTO DE 2012 

DVD A41/2012 
 
Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Quarta Sessão Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos 
(Bahia) – Vice-Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º 
Secretário, Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel 
Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – 
Presidente, José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. 
José Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, 
Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a 
presidência dos Vereadores José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Evilásio Santana Santos (Bahia), Ailton José 
de Lima (Ailton Lima), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Paulo Henrique Pinto 
Serra (Paulinho Serra) e Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) e secretariada pelos 
Vereadores Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Gilberto Wachtler 
(Gilberto Wachtler – do Primavera) e José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho). Às quinze horas e vinte e sete minutos, o Presidente José Francisco de 
Araujo (José de Araujo) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a 
presença dos Vereadores Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo) e Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho). 
APROVADA a Ata da 44ª Sessão Ordinária, realizada em 16 de agosto de 2012; da 24ª 
Sessão Solene, realizada em 07/08/2012; e da 25ª Sessão Solene, realizada em 
08/08/2012. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
1219/12 (8732) Encaminha PL 30/2012, que visa a autorizar o Poder Executivo a abrir um 
crédito adicional, no valor de R$9.500.100 (nove milhões, quinhentos mil e cem reais), 
destinado à manutenção de próprios públicos, outros serviços de terceiros e subvenções 
sociais [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]. TRIBUNAL DE CONTAS DO 
ESTADO DE SÃO PAULO 1218/12 (8731) Comunica que a decisão da E. 1ª Câmara, 
acerca do Processo TC-16405/026/03, que julgou irregulares os Termos de Aditamentos 
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04/04 e 02/05 e atos determinativos das despesas decorrentes do contrato firmado entre 
a Fundação do ABC e a empresa Home Care Medical Ltda., objetivando os serviços de 
gerenciamento, operacionalização e abastecimento do Setor de Almoxarifado e Farmácia, 
foi mantida pelo E. Tribunal Pleno [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) 150/09 (8835) Indicação para manutenção do asfalto da Rua Antonio Sales, Vila 
Guaraciaba; 482/10 (8836) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da 
Rua Campos Negreiros, Condomínio Maracanã; 2344/09 (8837) Indicação para 
manutenção do asfalto da Rua General Câmara, Vila Humaitá; 192/10 (8838) Indicação 
para limpeza e capinação em toda extensão da Rua Anibal, Jardim Stetel; 2536/09 (8839) 
Indicação para poda da árvore localizada na Rua Odorico, em frente ao nº 190, Vila 
Guarani [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO LEITE DA 
SILVA (ANTONIO LEITE) 215/11 (8845) Indicação para reparos no afundamento do 
asfalto da Rua Bezerra de Menezes, em frente ao nº 123, Jardim Marek; 3185/09 (8846) 
Indicação para tapar o buraco em terreno público localizado em frente ao nº 99 da Rua 
Antonio Sebastião Squarize, Jardim Rina; 1721/09 (8847) Indicação para recapeamento 
asfáltico em toda extensão da Rua Anhembi, Vila Curuçá; 983/09 (8848) Indicação para 
refazer as faixas de travessia de pedestres em frente à Rhodia Têxtil, na Avenida dos 
Estados, Bairro Jaçatuba [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1900/09 (8881) Indicação para implantação de 
sinalização horizontal e vertical no cruzamento da Rua Alemanha com a Rua Gutemberg, 
Jardim Santo Antonio; 1356/10 (8882) Indicação para remoção do toco de árvore 
localizado em frente ao nº 392 da Rua Estônia, Parque das Nações; 2261/09 (8883) 
Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Grécia, em frente ao nº 297, Parque 
das Nações; 2458/10 (8884) Indicação para remoção de uma árvore localizada na Rua 
Lavrinhas, em frente ao nº 37, Vila Lucinda; 1234/12 (8885) Indicação para retirada de um 
tanque de caminhão abandonado no terreno em frente ao nº 70 da Rua Cândido 
Camargo, Jardim Ana Maria [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) 1223/12 (8862) Indicação para 
solucionar o problema de vazão de águas pluviais na Travessa Anísio Ramos Mestre 
Formiga, Bairro Centreville; 106/12 (8863) Indicação para conserto de pavimento sobre a 
galeria de águas pluviais existente na Rua Fernando Costa, próximo à entrada do Parque 
Gerassi II; 1224/12 (8864) Requerimento de cópia de inteiro teor do Processo 
Administrativo nº 43.832/1999-6, referente à alienação de imóvel. VEREADOR CLAUDIO 
MALATESTA E DEMAIS VEREADORES 1225/12 (8865) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Arnaldo Malatesta, tio do Vereador Cláudio 
Malatesta. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
1241/12 (8897) Indicação para remoção urgente da árvore localizada na Rua Afrânio 
Peixoto, em frente ao nº 313, Jardim Utinga, 1242/12 (8898) Indicação para que efetue 
vistoria e análise em vazamento de óleo na Rua Managuape, em frente ao nº 105, Jardim 
Monte Líbano [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
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SR. LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO). 
JUSTIFICADA a ausência do Vereador José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), o qual está 
se submetendo a exames médicos. VEREADOR GILBERTO WACHTLER (GILBERTO 
WACHTLER – DO PRIMAVERA) 1222/12 (8856) Indicação sugerindo o lançamento de 
uma campanha em favor dos cuidados preventivos para evitar a pediculose em alunos da 
rede pública municipal; 171/12 (8857) Indicação para construção de um Hospital Geral no 
Segundo Subdistrito de Santo André, onde atualmente funciona o Posto de Saúde Parque 
Capuava; 4300/09 (8858) Indicação para reforma e serviço de manutenção no prédio 
onde funciona o Posto de Saúde do Parque Novo Oratório; 1127/11 (8859) Indicação para 
remoção de árvore existente na Rua Croácia, defronte ao nº 218, Parque Novo Oratório; 
3880/09 (8860) Indicação sugerindo o lançamento de Campanha Antitabagismo em Santo 
André, com a execução de ações específicas voltadas às pessoas que desejam parar de 
fumar [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. 
ISRAEL ZEKCER) 865/09 (8849) Requerimento com abaixo-assinado de moradores da 
Vila Curuçá e adjacências que solicitam o recapeamento asfáltico da Rua Mandaguari; 
658/09 (8850) Indicação para instalação de bebedouros no Parque Central, Bairro 
Paraíso; 579/12 (8851) Indicação para implantação de academia ao ar livre na Praça 
Oscar Klein, Jardim Utinga; 338/11 (8852) Indicação para remoção de árvore na Rua 
Marcondes Machado, Vila Junqueira; 4321/09 (8853) Requerimento com abaixo-assinado 
de moradores da Vila Guiomar e adjacências que solicitam o recapeamento asfáltico da 
Rua Tamarutaca; 796/12 (8854) PLCM nº 66/2012 visando a denominar “Praça Nicolau 
de Gennaro” a área verde localizada entre a Avenida Caminho do Pilar e a Rua Dom 
Silvério Pimenta, Vila Scarpelli [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO 
BAFILE – JAIRINHO) 723/11 (8840) Indicação para intervenção em árvore na Vila 
Lucinda; 1221/12 (8841) Indicação para intervenção em árvore no Jardim Jamaica; 
4369/09 (8842) Indicação para manutenção na Rua Esfinge, Vila Suíça; 1276/09 (8843) 
Requerimento de Informações sobre elaboração de projeto de sinalização na extensão da 
Avenida Valentim Magalhães; 155/10 (8844) Indicação para desobstrução da rede de 
esgoto da Rua Rio Oiapoque, Parque Miami. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO). VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE 
ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1807/09 (8861) Indicação para designar agentes de 
trânsito para trabalhar no Viaduto Cassaquera. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 861/95 (8871) Emenda Modificativa visando 
a alterar a redação do artigo 1º do PL 43/12 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 
861/95 (8872) Emenda Supressiva ao artigo 3º do PLCM nº 43, de 2012 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 894/09 (8873) Indicação para melhorias no atendimento aos 
usuários das linhas de ônibus B11 (Bairro Paraíso/Vila Guiomar) e B13 (Jardim 
Aclimação/Vila Alice); 303/09 (8874) Indicação para serviço de poda de árvore na Avenida 
Novo Horizonte, em frente ao nº 670, Vila Sacadura Cabral [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO) 1229/12 
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(8876) Indicação para vistoria para poda ou remoção da árvore localizada em frente ao nº 
156 da Rua Grã-Bretanha, Vila Príncipe de Gales; 1230/12 (8877) Indicação para 
melhoria no serviço de varrição na Rua dos Bambus, Jardim do Estádio; 1231/12 (8878) 
Indicação para reparos de guias nas proximidades do nº 111 da Rua 14 Bis, Vila América; 
1232/12 (8879) Indicação para vistoria para poda ou remoção da árvore localizada em 
frente ao nº 28 da Rua Antonio Lobo, Vila Príncipe de Gales; 1233/12 (8880) Indicação 
para vistoria visando à poda ou remoção da árvore localizada em frente ao nº 56 da Rua 
Prof. Charcot, Jardim Bom Pastor. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ 
CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) 497/09 (8649) Indicação para instalação de 
equipamento de iluminação pública na Praça Presidente Eurico Gaspar Dutra, localizada 
na Avenida dos Governadores, Parque Gerassi; 1220/12 (8650) Indicação para 
substituição da lâmpada intermitente junto à placa de sinalização vertical – Advertência de 
Travessia de Pedestres, na altura do nº 3775, Vila Luzita; 1244/09 (8651) Requerimento 
ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de intensificação de ronda ostensiva 
nas imediações do Largo da Vila Luzita; 806/09 (8652) Indicação para repintura de 
sinalização horizontal – lombada na Avenida Dom Pedro I, altura do nº 3725, Vila Luzita; 
296/12C (8826) Requerimento à Mesa de juntada de vinte laudas de abaixo-assinado 
relativas à instalação de CPI consubstanciadas em novas denúncias junto ao Semasa 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) 1226/12 (8866) Indicação para tapar os 
buracos na Rua Indaiatuba, Jardim Cristiane; 3093/09 (8867) Indicação para tapar buraco 
na Travessa Itaí, cruzamento com a Rua Dracena, Jardim Alvorada; 1227/12 (8868) 
Requerimento com abaixo-assinado de instalação de obstáculos na Travessa Itajobi, 
Jardim Santa Cristina; 463/09 (8869) Indicação para tapar um buraco na Rua Amazonas, 
Cidade São Jorge; 1718/09 (8870) Requerimento com abaixo-assinado de moradores da 
Travessa Itajobi, Jardim Santa Cristina. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA 
(PAULINHO SERRA) 2215/09 (8828) Indicação para vistoria técnica e consequente poda 
de diversas árvores principalmente na Avenida Portugal e Rua das Monções; 1701/11 
(8829) Indicação para repintura das faixas de pedestres no cruzamento das ruas Laura e 
Dona Julia, Vila Bastos; 1830/09 (8830) Indicação para reparo na sarjeta localizada na 
esquina das ruas Brasílio Machado e Pedro Taques, Vila Príncipe de Gales; 3245/09 
(8831) Indicação para instalação de redutor de velocidade no cruzamento das ruas Ana 
Néri, Miquelina e Olímpia, Bairro Camilópolis; 3279/09 (8832) Indicação para poda da 
árvore localizada na Rua Gamboa, em frente ao nº 262, Bairro Paraíso; 1436/09 (8833) 
PLCM 65/2012 que visa a instituir equipe de transição de governo a ser formada pelo 
candidato eleito para o cargo de Prefeito do Município [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 
63/11 (8892) Indicação para tapar buracos na Avenida Capitão Mario Toledo de Camargo, 
altura do nº 3.300, Vila Vitória; 1237/12 (8893) Indicação para colocação de sinalização 
para coibir a velocidade de veículos na Marginal Itrapoã, altura dos nºs 344 e 350, Cidade 
São Jorge; 1238/12 (8894) Indicação para poda da árvore existente na Rua Silveira Lobo, 
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defronte ao nº 110, Vila Alzira.  VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) E DEMAIS VEREADORES 1239/12 (8895) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Claudinei Marçal 
Mesquita, ocorrido na data de 20 de agosto de 2012; 1240/12 (8896) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Artur Silva de Araujo, 
ocorrido em 13 de agosto de 2012. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO 
NOGUEIRA) 1235/12 (8886) Indicação para retirada de lixo e entulho na Rua 30 de 
Setembro, Núcleo Gamboa, Bairro Paraíso; 1901/09 (8887) Requerimento ao Comando 
do Policiamento de Área Metropolitana 6 de rondas policiais intensivas na Rua Silas 
Nalon Gonzaga e redondezas, Jardim Marek; 2938/09 (8888) Indicação para poda de 
árvore na Rua Antonio Sales, Vila Guaraciaba; 1901/09 (8889) Indicação para ações de 
policiamento e segurança no Jardim Marek [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA), DEMAIS VEREADORES DA 
BANCADA DO PT E OUTROS VEREADORES 1236/12 (8890) Requerimento de convite 
ao Sr. Djalma Santos Silva, ex-diretor comercial da empresa Diana Paolucci para 
audiência com os senhores vereadores [JUSTIFICADO pelo Vereador Tiago Nogueira 
(Tiago Nogueira)] [JUSTIFICADO pelo Vereador Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho)]. Pela 
ordem, o Vereador Marcos Cortez (Marcos Cortez) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e comenta que algumas obras do PAC dependem de remoção de famílias, o que acarreta 
maior demora. Justifica a dificuldade na construção de creches, visto que foi dado 
somente um mês para viabilizar os terrenos. Menciona matéria publicada no último 
domingo, em que o Ministro Gilberto Carvalho afirmou que, se eleito o candidato do PT, 
haveria possibilidade de maior repasse de verbas federais para o município. Discorda de 
privilégios para municípios governados pelo PT, pois acredita que os repasses devem ser 
apartidários. Pela ordem, o Vereador Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, 
do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite) que lamenta a falta de preparo de alguns Vereadores desta Casa. Defende o 
Ministro Gilberto Carvalho, o qual disse que os recursos do Governo Federal sempre 
estiveram à disposição da Prefeitura de Santo André e que lamentava que, pela 
incompetência do Executivo Municipal, tais recursos não foram utilizados. Diz ainda que o 
projeto de governo do Dr. Aidan nunca foi efetivado, exemplificando com o Poupatempo 
da Saúde, pois o AME é uma obra do Governo Estadual instalado em um prédio 
construído pelo ex-Prefeito João Avamileno. Pela ordem, o Vereador Israel Zekcer (Dr. 
Israel Zekcer) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e corrobora com as palavras do 
Vereador Marcos Cortez, explicando que, de fato, o Ministro Gilberto Carvalho falou que 
os municípios não governados pelo PT não receberão verbas federais, comparando tal 
atitude com ditadores europeus, uma ameaça de baixa categoria política aos eleitores 
andreenses. Acredita que o Vereador Marcos Cortez esteja muito bem preparado para 
exercer seu cargo. Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e discorda desse privilégio de repasse partidário 
de verbas, visto que o dinheiro é público. Comenta que o PTB é aliado do governo 
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federal, por isso não entende o motivo dessa fala do Ministro Gilberto Carvalho, pedindo 
que dê maior atenção à cidade. Pela ordem, o Vereador Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho) fala que espera que o Presidente desta Casa dê encaminhamento 
ao pedido de CPI, caso contrário, terá de recorrer à Justiça. Após a leitura, as Indicações 
foram encaminhadas e os Requerimentos destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
17h09min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSD PSDB DEM PT PSB PMDB PV 
PTB]. Não havendo nenhum Vereador inscrito, o Presidente José Francisco de Araujo 
(José de Araujo) declara encerrado o Grande Expediente da presente sessão. Às 
17h12min, passa-se à ORDEM DO DIA, com a presença dos Vereadores Antonio Leite da 
Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio 
Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto 
Wachtler – do Primavera), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – 
Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz 
Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcos Cortez (Marcos 
Cortez),Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). 
ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 23/12, protocolo 
005899, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera o caput do art. 8º e o § 1º do 
art. 10 da Lei n. 9.408, de 18 de maio de 2012, que dispõe sobre a colocação e a 
manutenção de placas destinadas à identificação de vias e logradouros públicos no 
Município de Santo André. As Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento 
Urbano e de Segurança apresentaram o Parecer n 01/12 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.098/05 - quorum: m.s. [APROVADO]. ADIADOS os requerimentos 
lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que dependem de deliberação do 
Plenário, em razão de a Ordem do Dia estar sobrestando. Às 17h17min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). VEREADOR CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) – 
Lembra que os governos de Celso Daniel e João Avamileno foram muito produtivos, 
porque havia planejamento e sensibilidade aos anseios da população, citando a escola de 
governo, formada por uma equipe preparada para criar e implantar projetos na cidade. 
Explica ainda que quando o Ministro Gilberto Carvalho diz que os governos do PT terão 
mais condições de receber os recursos do governo federal é nesse sentido, porque os 
candidatos do PT estão mais preparados e empenhados para governar e construir. 
VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) – Continuando a discussão, diz 
que a cidade dispõe de R$400 milhões por ano para investir em obras, no entanto, não 
viu nenhuma grande obra nesses quatro anos de governo do Dr. Aidan. Acredita que não 
adianta reclamar de falta de verbas federais, já que a cidade dispõe de dinheiro para 
investir, além disso, pois, comparando com a antiga gestão do PT, o Prefeito Dr. Aidan 
recebeu 67% a mais de repasse federal. Diz que nada justifica tantas obras paradas no 
município. VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) – Questiona sobre 
quem são os Vereadores preparados para exercer o cargo, uma vez que ficou muito clara 
a fala do Ministro Gilberto Carvalho. Fala que no Governo Dr. Aidan apareceu tudo que 



 

Ata da 45ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

594 

não foi feito durante doze anos de administração petista. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR EVILÁSIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Classifica como infeliz e preocupante a fala do Ministro e 
a considera um blefe, numa tentativa de que o candidato de seu partido ganhe a eleição 
deste ano. Continuando, comenta que a Praça Rui Barbosa ficou maravilhosa, pois, 
antes, a praça era utilizada por dependentes químicos e, hoje, pode ser utilizada por 
todos, apesar de tantas críticas que recebeu. Cita o primeiro campo de gramado sintético 
instalado no Parque Novo Oratório, que, ontem, era utilizado por 122 crianças. Fala das 
melhorias feitas no Hospital da Mulher, como a refeição ser servida pela Craisa. 
Compromete-se, se reeleito, a lutar por uma subprefeitura e um hospital no 2º Subdistrito. 
VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) – Inicia lembrando que 
R$888 milhões foram gastos com ONGs pela atual Administração, sendo que não se sabe 
onde foram investidos, pois faltam médicos para atender à população, e compara com 
hospital construído numa cidade vizinha, com 14 andares, 363 leitos, com apenas R$360 
milhões. Fala sobre o Estádio Bruno Daniel, cujas obras estão paradas, assim como as 
obras do PAC. Comenta trânsito caótico, fruto da falta de discussão de novas linhas de 
ônibus. Classifica como maracutaia a questão dos uniformes escolares, conforme 
publicado na Revista Isto É, e outras formas de malversação do dinheiro público. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Com relação às 
ONGs, fala que o Prefeito Aidan utilizou-se exatamente do modelo da gestão do PT, como 
Instituto Acqua e Castanheira, para a qual o Ministério Público pede o ressarcimento de 
R$50 milhões para os cofres públicos; diz que a contratação de ONGs é uma forma de 
governar e defende que as pessoas sejam coerentes em suas falas. Rebate críticas, 
entende que a cidade não está o caos que muitos apregoam, embora tenha problemas, 
como as demais cidades. Assevera que o Governo Federal não faz nenhum favor para a 
cidade, ao mandar recursos para a cidade, pois o dinheiro é fruto de impostos. Critica 
aqueles que se esquecem dos partidos aliados ao alardear o sucesso das Administrações 
petistas no âmbito federal. ASSUME A PRESIDÊNCIA SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 
– Lembra quão achincalhado foi Paulo Maluf e Collor pelo PT e considera interessante ver 
o que classifica de costura desastrosa em São Paulo pelo oportunismo de querer ganhar 
eleição de qualquer maneira. Fala que em Santo André é bastante clara a pesada 
artilharia contra o Prefeito, e, ao contrário do que a oposição pretendia, o Prefeito está se 
fortalecendo, pois, evidentemente todos os governos podem melhorar e merecem 
respeito. Opina que os três anos e meio apresentaram melhoras em relação aos últimos 
doze anos, em que pese a cidade ter sido prejudicada, pois tinha direito a cinco UPAs e 
conseguiu apenas três. Comenta a oposição feita pelo PT e outros vereadores ao PTB, 
que votaram contra projetos do Executivo, como o importante projeto que dispunha sobre 
a instalação do polo tecnológico, o que considera falta de consideração pela cidade. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO 
SERRA). VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) – Desculpa-se 
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com um Vereador ao qual fez referência, pelo qual tem grande respeito. Sobre o Ministro 
Gilberto Carvalho, diz que importantes são as ações concretas dos Governos do PT que 
trouxeram R$610 milhões para esta cidade; lembra que o então Prefeito Celso Daniel fez 
um dos melhores governos, sem ajuda dos governos da época. Lembra que a expressão 
herança maldita surgiu em função do Governo FHC, o advento do PCC, organização 
criminosa; a venda da empresa Vale do Rio Doce, privatizada por R$3 bilhões e, hoje, 
vale R$320 bilhões, considera um crime de lesa-pátria; a dívida externa que antes parecia 
impagável foi paga pelo Governo Lula. Contesta o alegado de que o modelo utilizado pelo 
Governo Aidan em relação às ONGs é o mesmo do PT, pois o atual governo gastou muito 
mais com ONGs, apesar do compromisso de acabar com as terceirizações. Finaliza 
manifestando-se a favor do polo tecnológico, desde que não seja instalado por um 
governo sob suspeita no MP e na Polícia Federal e com acusações de corrupção dentro 
de seu próprio governo. VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO 
CHEHADE) – Comenta reportagem sobre as dificuldades que o que os planos de saúde 
têm criado aos usuários, quando não cumprem vários atendimentos necessários à saúde 
das pessoas; pede que o Governo Federal fiscalize esse serviço, para que não haja 
prejuízo ao Estado, pois quem não usa o serviço particular acaba tendo de recorrer ao 
sistema público. Defende que as terceirizações na cidade sejam feitas com entidades 
idôneas e da cidade, que prestem serviços corretamente para que possam ser 
fiscalizadas. Assevera que o PT foi contra o polo tecnológico nesta cidade, mas assina 
coisas no escuro; critica referido partido por, agora, no plano de governo prometer instalar 
o polo tecnológico. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – 
PINHEIRINHO) – Comenta que analisou o projeto do polo tecnológico e constatou haver 
várias coisas erradas e, em virtude das várias denúncias relacionadas às obras do 
Governo Aidan, se posicionou contra o projeto, mas deixa claro que o PT não assinou 
nada no escuro. Defende que seja um projeto correto que atenda às necessidades da 
cidade. Fala sobre as denúncias que tem recebido acerca dos gastos dos candidatos na 
campanha para a eleição deste ano e diz que fiscalizará se a prestação de contas desses 
gatos será feita. Comenta denúncia sobre a máfia do uniforme no Governo Aidan. Fala 
que o abaixo-assinado pedindo a abertura de CPI já alcançou 3.680 assinaturas e deixa 
claro que não voltará atrás quando ao pedido de CPI, pois fiscalizar é função do vereador. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE). 
VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) – Fala que, pela 
falta de apoio do PSDB para lançar sua candidatura ao Executivo, perdeu a credibilidade 
nos partidos e agora defende pessoas que tenham um bom plano de governo. Espera 
que o próximo Presidente dê continuidade às práticas administrativas de qualidade da 
Presidente Dilma. Enfatiza que defende o partido pela gestão pública eficiente, por isso 
protocolou dois projetos, um sobre plano de metas, que obriga o prefeito eleito a enviar as 
metas para o Legislativo; e outro sobre a criação de equipe de transição. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) declara 
encerrada a presente sessão às dezoito horas e trinta minutos. Eu, Meyri Eloisa 
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Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e 
achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subseqüente a esta. 
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